
 

 

PROYECTO DE RESOLUCION 

 

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación 

 

RESUELVE 

 

Expresar su repudio a los planes de vaciamiento ejecutados por las autoridades de la Universidad 

Nacional de Córdoba sobre sus Servicios de Radio y Televisión que implican la reducción a un 

tercio del personal, dejando solo 72 trabajadores, con despidos y pagando el 50% de la 

indemnizaciones, así como la posibilidad de cierre de los cinco medios (Canal 10, Canal U, AM 580, 

FM 102.3 y la web) que conforman los SRT de la provincia de Córdoba. 

 

Nicolas del Caño 

Christian Castillo 

Alejandro Vilca 

Monica Schlottahuer 

Vanina Biasi  



 

 

 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

 

Traemos a consideración el presente proyecto ante el plan de vaciamiento ejecutado por las 

autoridades de la Universidad Nacional de Córdoba sobre sus Servicios de Radio y Televisión que 

implican la reducción a un tercio de su personal y la posibilidad de cierre de sus cinco medios (Canal 

10, Canal U, AM 580, FM 102.3 y la web). El conflicto iniciado en el mes de febrero, luego que el 

Consejo Superior de la UNC votara un plan de reconversión, que implico que más de 60 trabajadores 

y trabajadoras se acogieran al retiro voluntario que no es más que una forma de despido encubierta. 

Durante el mes de junio, la empresa presentó un procedimiento preventivo de crisis frente a las 

autoridades provinciales, donde insiste en avanzar en el recorte de la planta de personal, sumando 

80 despidos más, con indemnizaciones al 50%. A esto se suma la falta de certeza para el pago de los 

sueldos de junio y el incumplimiento en el pago del medio aguinaldo. La respuesta de las autoridades 

de la empresa es “No hay plata”. 

El pasado miércoles 26 de junio, una delegación de trabajadores y trabajadoras participó de la 

Comisión de Educación y Cultura del Concejo Deliberante de la capital cordobesa, donde se están 

tratando proyectos similares al que aquí presentamos, y donde recibieron el apoyo de concejales 

de todos los bloques participantes de la comisión. En ella, el colectivo de trabajadores dio un detalle 

sobre la situación que fuera reflejada en una nota de La Izquierda Diario que transcribimos a 

continuación: 

“Francisco Leytes, delegado del SATSAID señaló en que "como trabajadores tenemos una doble 
cuestión, por un lado, cuidar nuestra fuente de trabajo y por otro cuidar la pluralidad de voces. 
Organizados enfrentamos estos planes, planteamos la necesidad que no se apaguen los SRT, que no 
se callen voces y que se garanticen nuestras fuentes de trabajo". 

Gregorio Tatian, delegado del Sindicato de Prensa, por su parte contó que en el plan con la fusión 
de las radios "se elimina la identidad de cada uno de las radios, cualquiera que prenda los SRT ya 
sea en la histórica AM 580 o en la FM 102.3 se dará cuenta que apunta a públicos distintos, tiene su 
lógica, tiene su lenguaje, tiene su línea editorial con una reducción casi a cero de la pagina web y las 



redes sociales. Estamos funcionando sin área de sistemas ni área comercial lo que afecta los 
ingresos" Luego afirmó que "nos preocupa mucho que sea la Universidad de Córdoba, la universidad 
pública de nuestra ciudad, la que lleve adelante el plan de una manera tan desembozada". 

En tanto Luis Zegarra se refirió a que "se nos pone en el centro y tenemos que soportar mentiras 
como que el presupuesto de los SRT es la mitad del presupuesto de la UNC cuando es sólo el 0,9%. 
Se llegó a decir que éramos 400 personas cuando éramos 240 a principios de año. Nuestro salario 
básico no llega a la canasta básica familiar. Ninguno de nosotros es multimillonario. Somos un medio 
público por espíritu, todos y cada uno de ustedes sabe que tiene las puertas abiertas y los 
micrófonos y tienen nuestros celulares para hablar, para quejarse, para agradecer, cuando mandan 
un proyecto lo recibimos, lo analizamos. Todas las figuras políticas de Córdoba han pasado por los 
SRT. Sabemos que somos la representación política de un montón de sectores que si no fuera por 
nosotros no estarían en el Prime time." 

Luego, Fernanda González aportó sobre la falta de novedades con el cobro del aguinaldo ni siquiera 
el sueldo de junio y agregó que "nos estamos sintiendo muy despreciados por nuestra madre que 
es la Universidad Nacional de Córdoba, no nos merecemos que nos peguen este cachetazo, porque 
acá hubo directorios que se encargaron de ir tomando medidas que nosotros no pudimos tomar 
participación. Decisiones que fueron avaladas por directorios y los rectores. Estamos viviendo un 
profundo vaciamiento que veníamos viviendo de forma más disimulada. Lo que quieren concretar 
es cerrar el multimedio de los SRT, que nosotros paguemos el costo de políticas. Cuando ellos (las 
autoridades) tienen que pedir fondos, nosotros vamos y cubrimos las marchas y estamos con ellos. 
No entendemos por qué el cachetazo de la Universidad Nacional de Córdoba". 

Paula Quinteros denunció el apagón analógico que las autoridades de Canal 10, en marzo de 2023, 
no pidieron una prorroga a diferencia de los canales privados 8 y 12. Cuando se volvió a prender a 
fines de mayo se volvió a apagar el 5 de junio de este año, por el costo de la factura de la luz. "Con 
el recorte se afecta la calidad informativa, por ejemplo, el noticiero de la noche no sale más en vivo, 
se graba, el otro día renunció el jefe de gabinete Nicolás Posse, luego que se grabó el programa, al 
aire salió que había rumores sobre la renuncia. Por otro lado, no se está hablando de la salud mental 
de las y los trabajadores de los SRT, estamos sosteniéndonos entre nosotros, las asambleas son 
angustiantes." 

Los SRT con más de 60 años de existencia no son sólo un medio más, se trata, por su importancia y 
trascendencia de una parte del patrimonio cultural de la provincia de Córdoba y de su Universidad, 
reflejando los momentos más trascendentes de las últimas décadas. Por su naturaleza, alcance y 
extensión, como dan cuenta los propios trabajadores, se trata de un “Multimedio único en América 
Latina”.  

Es por eso que alertamos sobre la pérdida de puestos de trabajo, más aún en un clima recesivo 
donde se calculan que se perdieron más de 600 mil puestos de trabajo y la expectativa de creación 
de nuevas fuentes laborales, está en niveles similares a los de 2002. También alertamos ante la 
posibilidad del apagón mediático que implicaría si se llevan adelante los planes de reconversión 
propuestos por las autoridades de la empresa. Como dicen sus trabajadoras y trabajadores “En los 
SRT no sobra nadie”.  



Por las razones expuestas es que solicitamos a las y los diputados la aprobación del presente 
proyecto de resolución. 

Nicolas del Caño 

Christian Castillo 

Alejandro Vilca 

Monica Schlottahuer 

Vanina Biasi 


